

Nouveau partenariat pour le lycée Guillaume Tirel :

Jeudi 22 Septembre, Roberto Ghin (proviseur de Guillaume Tirel) et Frédéric Croisard ont reçus une délégation de l'école japonaise de cuisine Nitcho. Au terme de deux jours de négociation, un partenariat a été signé avec Masamichi Shikano (directeur de l'école Nitcho) et son adjoint Takashi Ishii.

Cet accord va permettre la mobilité des élèves et l'organisation de masterclass en France avec des professeurs japonais et au Japon avec des professeurs français.

Avec cet accord, le lycée compte le Japon comme nouveau pays partenaire. Ce dernier vient se joindre à la Chine, la Corée du Sud, le Mexique, Cuba, les Etats-Unis, l'Italie, le Portugal, la Serbie, la Finlande et l'Espagne comme partenaire du lycée Guillaume Tirel à vocation internationale.

